



Stadtratsfraktion Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 21.12.2015

ANFRAGE

Konzept für die Unterbringung der Münchner Sozialbürgerhäuser

Im Kommunalausschuss des Münchner Stadtrates wurde kürzlich über ein angemietetes Gebäude, in dem ein Sozialbürgerhaus untergebracht ist, verhandelt¹ und darüber entschieden, dieses Objekt wegen seines schlechten baulichen Zustandes nicht mehr weiter anzumieten. Der Beschluss besagt, dass „zwischen Kommunalreferat, Sozialreferat und Stadtkämmerei ferner Konsens besteht, außerhalb der Innenstadt stadt-eigene Verwaltungsgebäude dieser Größenordnung nicht mehr selbst zu erstellen, wird der Bedarf künftig durch Anmietungen gedeckt werden.“²

Wir fragen daher den Oberbürgermeister:

1. Wie viele Sozialbürgerhäuser befinden sich aktuell in angemieteten, wie viele in stadt-eigenen Gebäuden?
2. Wie viele und welche Objekte stehen in nächster Zeit zur Anmietung an?
3. Werden in absehbarer Zeit (bspw. durch auslaufende Mietverträge oder schlechten baulichen Zustand) Sozialbürgerhäuser abgeschafft?
4. Wie verringert sich die Anzahl von Sozialbürgerhäusern im gesamten Stadtgebiet ?
5. Was passiert mit dem Personal dieser Häuser? Wird es Entlassungen oder Umsetzungen geben?

Initiative: Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Richard Progl, Ursula Sabathil

1 Mehrjahresinvestitionsprogramm 2015 – 2019, Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 04470

2 s.Nr.1